LIMINAIRE

Ce dernier numéro du Lien de l'année 1984 arrivera aux chers lecteurs à la fin de l'année, si le service postal fait diligence, ou, dans le cas contraire, au début de 1985.

Il portera donc avant tout nos voeux à chacun : voeux de bonheur, de prospérité, de vie avec Dieu toujours plus intense, de santé et de longue vie. Pouvons - nous oublier le voeu essentiel pour nous tous, à savoir la paix au Liban vers laquelle nous aspirons ?



Il semble bien qu'après dix ans de guerre, cette paix ne viendra pas des hommes. C'est donc vers Dieu que nous dirigeons nos prières et nos souhaits : que le prince de la paix, dont les anges ont annoncé, lors de sa naissance, à Bethléem, «la paix aux âmes de bonne volonté» nous accorde ce que les hommes sont incapables de nous donner!

Je ne serai pas long cette fois. Je veux seulement ici rappeler à nos chers lecteurs l'annonce déjà faite : Le Lien fêtera dans un an ses Noces d'or. Nous voudrions pouvoir sollenniser cet événement en publiant une «anthologie» ou choix des textes les plus importants parus durant ces cinquante ans, avec des statistiques et des photos... Comme aussi ce que nos amis voudront nous écrire à cette occasion.

Voici pour commencer, le liminaire écrit par le père Georges Hakim sur le papier journal du petit format du premier numéro de 24 pages, de mars 1936!..., intitulé : POURQUOI ?

Raboueh, le 18 décembre 1984.

_ + faximos V Extriarche

Pourquoi?

Pourquoi cette nouvelle publication ?...

Pourquoi un lien ?...

Pourquoi a le lien » ?...